



RECTORIA
E.G.D.

CONCEPCION, 6 de Julio de 1956.-

SEÑOR PRESIDENTE,

me es particularmente grato acusar recibí de su amable Nota de felicitación de 28 de Junio pasado con motivo de haber sido designado Presidente y Rector Vitalicio de esta Universidad después de mi alejamiento de las funciones activas que corresponden a estos cargos.

Intimamente complacido he recibido también el anuncio de mi designación de Miembro Honorario de ese Instituto que acepto, desde luego, muy honrado y con íntima satisfacción.

La distinción que me ha conferido esa dignísima Institución me halaga profundamente, pues demuestra por sobre todo la bondad que tanto el señor Presidente como todos los señores Miembros de esa colectividad siempre me dispensaron. Debo decir al señor Presidente que este afecto es recíproco y que mi gratitud hacia todos Uds. es profunda y sincera.

Por estos motivos, le ruego se sirva aceptar estas expresiones de reconocimiento y los sentimientos de mi más distinguida consideración que hago extensivos a todos los señores socios de ese Instituto.

Enrique Molina Garmendia
RECTOR HONORARIO VITALICIO

BIBLIOTECAS

AL SEÑOR PRESIDENTE DEL INSTITUTO CHILENO DE CULTURA HISPANICA
CONCEPCION, DON ORLANDO TAPIA SUAREZ. PRESENTE.-